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推进百姓身边健身设施建设，建

成 3 个社区多功能运动场、10 个百姓

健身房，完成10个小康体育村升级工

程，努力构建“15分钟健身圈”。

这几天，龙山镇曙光村党支部书

记、村委会主任景锋格正在积极筹划

篮球赛。他说：“自从村里的多功能

运动场投入使用后，到这里休闲、健

身的村民与日俱增，特别是篮球场吸

引了周边村的众多体育爱好者。举

办篮球赛一是为了庆祝运动场的完

工，二是增强村民的聚凝力。”

据介绍，曙光村多功能运动场包

括文化礼堂、健身房、篮球场等。下

一步，村里还准备修建游步道。该村

村民朱先生说：“出了家门口就有这

么多体育健身设施，等于身边就有一

个免费的健身房，真是一大幸事。”

曙光村多功能运动场是我市推

进百姓身边健身设施建设的一个缩

影。记者从市文广旅体局获悉，去

年，花街镇大屋村、城西新区花溪村、

龙山镇曙光村 3 个社区多功能运动

场投入使用；龙山镇梅陇村、四路口

下村等 10个村完成了小康体育村升

级工程。此外，我市还建成了 10 个

百姓健身房。市民“家门口健身”的

梦想正在变为现实。

近年来，市委、市政府高度重视

全民健身事业发展，将全民健身工作

作为关乎人民幸福的民生工程，多样

化实施全民健身基础设施建设。为

了让更多市民能够就近锻炼，我市提

出了打造“15 分钟健身圈”概念。通

过增加人均体育场地面积、增加便民

体育设施覆盖和改善体育健身条件

等方式，让更多人利用碎片时间就近

锻炼。

市文广旅体局相关负责人说，为

了加快健身设施建设，该局组织各镇

（街道、区）进行项目申报，并根据申

报情况进行实地勘察，确认土地性质

及建设规模；召开民生实事项目建设

推进会，进一步明确社区多功能运动

场与小康体育村升级工程的建设标

准，严格按照标准实施，规范项目招

标采购；及时收集整理项目台账资

料，下拨补助资金，极大提升了基层

文化体育活动中心质量水平。

□记者 童英晓
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2020年“十大民生实事”盘点⑨

代表委员风采录

市两会召开在即，经济开发区

长城村党支部书记、村委会主任林

洪广一边认真做好村级组织带头

人的分内事，一边充分利用各种渠

道和方式，深入了解民情、反映民

意，积极参与人大代表的调研活

动。

为了提交高质量的议案，林洪

广早早就开始准备。“开发区位于

城区的东大门，进出城区的主要道

路是东永一线、东永二线、铁岭路

和金山路。由于过往车辆较多，早

晚高峰期易出现交通拥堵情况。

加快推进城北路延伸工程，打通

330 国道至开发区的道路，可以缓

解开发区区块的交通压力。”林洪

广说。

林洪广准备的另一个议案则

与城郊村环境治理有关。在前期

“创文”工作中，他深刻体会到，开

发区厂多、店多、人多、物流多、工

地多、出租多的“六多”现象带来的

环境治理问题，特别是开发区的农

村区块，投入的人力、物力、财力很

大，但依旧存在治标不治本、易反

弹等问题。他坦言，希望政府能够

优化相关举措，完善长效管理机

制，从根本上助力城郊村美丽蝶

变，改善人居环境，反哺工业经济

高质量发展。 □记者 徐敏

市两会召开在即。连日来，市

政协委员何雄华忙着为两会提案

做精心准备。

何雄华在永康工作已有数载，

热爱技术的他始终勤勉工作，对于

永康这片五金热土也一如既往地秉

持着热忱。他所创办的迪迪科技致

力于高端模具和成套智能冲压装备

的研发生产，这也是我市工业经济

高质量发展所需的配套板块。

作为政协委员，何雄华始终怀

着强烈的社会责任感和使命感，强

化担当、认真履职，积极参与“一村一

委员”民主监督，及时了解反映社情

民意，并踊跃参与社会矛盾纠纷调

解、文明卫生城市创建等工作。

对于即将迎来的市两会，何雄

华将重点关注工业经济高质量发

展方面的问题。他说，希望能够更

加重视工业发展的基础短板，全面

提升相关产业链，同时出台相关政

策，吸引更多的技术人才来到永

康、扎根永康，为我市打造“世界五

金之都”奠定坚实基础。

何雄华表示，今后将努力办好

企业，加强学习，不断提高自己的

履职水平，为全市经济社会发展作

出积极贡献。□首席记者 张赤奎

何雄华：加快补齐产业链短板

林洪广：破题城郊村环境治理难

分类信息
注塑厂转让

4645 注 塑 厂 有 塑 机 4
台 转 让 ，求 合 作 接 手 就
可生产。13645893659

收二手设备
4572，租发电机13588608700

花街厂房出租
4273，330 国 道 边 ，
2800㎡，交通便，水电全。
13506598501，698501王

店面出租
4619 丽州中路，丽中宾
馆一楼有三间店面出租

（183 ㎡），联 系 电 话 ：
13605892080

锦绣学府套房转让
2331，159㎡，四室二厅二
卫，15楼，位置佳。551001

宁兴锦江店面转让
2331，171㎡，395万，租金
13 万，位置佳。551001

武义厂房转让
2331百花工业区，2800㎡，
占地580㎡。551001

声 明
4653 永康市方岩特殊人
群关爱中心遗失中国人
民银行永康市支行核发
的开户许可证，核准号：
J3382004226801，声 明
作废。

声 明
4654遗失2019年12月2
日开具的浙江增值税普
通 发 票 ，发 票 号 码 ：
64765754， 代 码 ：
033001800204 （ 第 二
联），象珠镇小城市环境
综合整治暨双舟美丽风
景线建设项目（EPC）总
承 包 监 理 费 ，金 额 ：
232200.00元，特此声明。

声 明
4658 永康市春苗陶瓷批
发商行遗失公章一枚，声
明作废。
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龙山镇曙光村多功能运动场

推进百姓身边健身设施建设

我市大力构建“15分钟健身圈”

□记者 童英晓 颜元滔

本报讯 1 月 15 日，市政协主席朱

世道率队对市政协十四届五次会议的

筹备情况和委员驻地进行检查，确保大

会顺利召开。

明珠大酒店是此次会议的主要场

所。检查组一行对灯光、音响、桌椅等

设施以及酒店的餐厅、房间进行了仔细

检查，详细了解人员入场路线、会务安

排、餐饮卫生、住宿状况以及疫情防控

准备工作。朱世道说，酒店前期准备工

作充分，但还有些地方有待完善，希望

工作人员以精益求精的工作态度，迅速

完成细节的整改。

检查组一行还先后到市广电大剧

院和市会议中心进行检查。朱世道说，

市政协十四届五次会议即将召开，政协

委员将在这里紧紧围绕全市经济和社

会发展建言献策、共商大计。细节决定

成败，会务单位和工作人员要按照工作

方案和实施细则，各负其责、精益求精，

认真抓好每个环节，做好各项组织服务

工作。

朱世道说，面对新的疫情防控形

势，各有关部门单位要高度重视疫情

防控工作，严格检测程序，做实做细体

温检测、健康码核验等工作，确保会议

期间的交通组织、会场服务、食品卫生

等工作落实到位，全力把会务工作和

后勤保障工作做扎实，确保会议顺利

进行。

市政协副主席胡增强、黄瑞燕、林

飞雄，秘书长丁月中参加检查。

本报讯 1 月 15 日，市委副书记胡

积合率队检查市两会主会场及代表委

员驻地酒店准备工作。

胡积合一行先后到康廷大酒店、明

珠大酒店，查看了大厅、餐厅、人员通

道、分会场等处，了解会议期间代表委

员的用餐情况、防疫措施、交通出行等

方面准备情况。据了解，截至目前，各

酒店均已落实了疫情防控措施，入口处

设置了电子测温仪，会议期间将采取区

域封闭管理。

胡积合说，要绷紧疫情防控这根

弦，防疫部门要检查到位，卫健部门要

指导到位，全力以赴做好卫生消杀、人

员就餐等各项保障工作；酒店要做好

服务，每个楼层、房间要做到清洁、消

毒到位，相关服务人员要做到健康审

查到位，入住人员做到不集聚、不串

门。

在市会议中心、广电大剧院，胡积

合仔细检查了主会场入口安检设备、座

位间隔、会场布置等。他说，要严明会

议纪律，严肃会风会纪，督促参会人员

严格遵守市两会期间各项纪律，确保大

会安全有序。

胡积合强调，做好新冠肺炎疫情防

控工作是开好大会的重要保障之一，一

定要高度重视，严格按照疫情防控工作

的要求，认真负责、落实责任、注重细

节。要做好疫情防控工作，确保参会人

员全员核酸检测到位；要严格管控，保

证会议期间食品安全和餐饮质量；要加

强安保工作，细化应急预案，落实保障

措施；要进一步完善会务各项准备工

作，做好沟通协调，确保大会胜利召开、

圆满成功。

市领导章锦水、卢轶、胡增强参加

检查。

市领导检查两会筹备情况

注重细节做好服务 确保大会顺利召开


